ISO/TS 16949

Sistema de Gestión de Calidad para el Sector de la Automoción

Mejorando la Cadena de Suministro

ISO/TS 16949 especifica los requisitos del sistema de calidad para los proveedores del sector de automoción. Al ser una norma internacional, ISO/TS 16949 puede aplicarse a toda la cadena de suministro y es una oportunidad para mejorar la calidad y reducir los costes.

En conjunto con la norma ISO 9001, la norma define los requisitos del sistema de gestión para el diseño, desarrollo y producción. La norma también puede aplicarse a la instalación y servicio de productos relacionados con la industria de la automoción. ISO/TS16949 es utilizada por los principales fabricantes de automóviles y a la fecha existen más de 35,000 organizaciones de todo el mundo que producen y suministran piezas para el sector.

Amplia Experiencia en Certificación de Sistemas de Gestión

ABS Quality Evaluations tiene una amplia experiencia en los servicios de auditoría, certificación y formación relacionados con los sistemas de gestión, incluyendo auditorías a la cadena de suministro. Con una larga historia de servicio orientado al cliente, ABS QE trabaja con sus clientes de forma proactiva, cumpliendo los plazos, la exigencia de normas internacionales y las expectativas de sus clientes.

Acreditado por los mejores y más respetables organismos de acreditación a nivel mundial, ABS QE le ofrece la mejor experiencia en los casos reales y el conocimiento para la prestación de nuestros servicios de auditoría, certificación y formación.

Impacto con los Stakeholders

ISO/TS 16949 ayuda a la mejora continua, enfatizando en la prevención de defectos, reducción de la variación y desperdicios de la cadena de suministro. Incorporando los requisitos de ISO 9001, la norma incluye detalles de los requisitos del sector específicos para:

- Competencia, formación y toma de conciencia
- Diseño y desarrollo
- Producción
- Control de los dispositivos de seguimiento y medición
- Medición, análisis y mejora

¿Quién debería certificarse?

ISO/TS 16949 es aplicable a las organizaciones que fabrican partes específicas en serie, o piezas de recambio para el cliente de la industria del automóvil.

Por primera vez, a las plantas de ensamble de vehículos se les inducirá a conseguir la certificación ISO/TS 16949. Las funciones de soporte - ya sea en sitio o a distancia (por ejemplo centros de diseño, oficinas corporativas y centros de distribución) - forman parte de la auditoría del sitio por el apoyo que llevan a cabo, pero no pueden obtener certificados independientes de ISO/TS 16949.

Las empresas que participan en el diseño / desarrollo, producción, instalación y servicio de productos relacionados con la industria de la automoción serán afectados por la norma. Las organizaciones que participan en las funciones de apoyo también pueden sentir los efectos de la norma ya que los fabricantes de automóviles buscarán proveedores que cumplan con esta norma internacional.



Para más información:

ABS Quality Evaluations

Calle Orense, 34 –10° – C.P.: 28020 – Madrid Gran Via n° 630, 4ª – C.P.: 08007 – Barcelona

Tel: + 34 915552562 / + 34 934920458

Email: info-es@abs-qe.com www.abs-qe.com